

●駐車場について

Q.

新発田市街、観光スポットの駐車場が少なく、車が混み合う事もあると思うので、アイネスしばたの様な大規模な駐車場が増えると良いと思いました。
使っていない商店街や、田んぼなどの土地を駐車場として使えば良いなと思いました。
寺町通りや、蔵春閣などの観光スポットで駐車場が少ない点が気になりました。
(令和5年6月受付)

A.

中心市街地は、当時、日本一長い商店街とも言われるほど、多くのお店が立ち並ぶ商業地帯でありましたが、時代とともに商業機能が郊外へと移転したことにより、商店街は空き店舗が増えるなど、今は、大きな変貌を遂げております。また、中心部は高齢社会の進展とともに空き家が増え、新たな問題も発生しています。

そのような中、今年4月に蔵春閣という新たな宝がお目見えし、市街地には多くの観光客が訪れ、新たな観光エリアとして賑わいを見せております。

今後、市街地を活性化させていくためには、ご提案にもございましたが、利用者の利便性を考慮し、駐車場を整備することは望ましいと考えておりますが、広大な用地の取得など、様々な課題が懸念されます。

また、中心市街地には、市が整備した駐車場のほか、民間が整備した駐車場もあり、一時的に混雑する場面もありますが、現在の利用状況からは、十分なスペースが確保されていると考えております。将来的に、市民の利用も含めて多くの観光客が訪れる市街地が形成されてきた場合には、駐車場の整備についてしっかり検討していきます。

(令和5年7月3日回答)

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。